

AEE

## Auszeichnung der Energie-Kommune des Jahres

**[14.02.2025] Am 17. Februar wird die Energie-Kommune des Jahres gekürt. Im Finale stehen die Kommunen Bundorf, Chemnitz und Tübingen.**

Anlässlich ihres 20. Jubiläums zeichnet die [Agentur für Erneuerbare Energien \(AEE\)](#) erstmals eine Energie-Kommune des Jahres aus. Wie die AEE mitteilt, läuft die Wahl seit dem 1. Februar, wobei alle Bürgerinnen und Bürger abstimmen können. Drei Kommunen haben sich als Finalisten durchgesetzt ([wir berichteten](#)): Bundorf, [Chemnitz](#) und [Tübingen](#). Die Gewinner-Kommune wird im Rahmen einer Onlineveranstaltung am 17. Februar bekannt gegeben.

Neben der Prämierung erwarten die Teilnehmenden Fachbeiträge von Stefan Gustke, Leiter Energie und Versorgung Region Nord der DKB AG, sowie von Nora Wolter, Klimaschutzbeauftragte von Berlin Mitte. Das Programm bietet zudem eine Vorstellung der Finalisten und Gelegenheit für Fragen und Statements.

(th)

Hier können Sie sich für die Veranstaltung anmelden.

Hier können Sie an der Abstimmung teilnehmen.

Stichwörter: Klimaschutz, Agentur für Erneuerbare Energien (AEE), Bundorf, Chemnitz, Energie-Kommune des Jahres, Tübingen